



## **Bei Lautern ist die Luft raus!**

*Klare Kante - die Fußball-Kolumne von Betcllic-Botschafter Thomas Berthold*

London, 19. März 2012 - Das 1:4 des FCK gegen Schalke hat bestätigt, was man schon seit Wochen immer wieder beobachten konnte: Bei Lautern ist die Luft raus. Ich kenne Stefan Kuntz und weiß, dass er sehr besonnen ist und sich nicht mal so eben beeinflussen lässt von Medien oder internen Gerüchten. Aber bei noch acht ausstehenden Spielen muss auch Stefan sich die Frage stellen, ob er seinen Verein, sein Unternehmen weiter in Richtung Zweite Liga taumeln lassen will, oder ob er nicht auch einen Trainerwechsel vornehmen muss, um wirklich alles versucht zu haben. Möglicherweise hat er da bisher auch aus mangelnden Alternativen nichts unternommen. Keine angenehme Situation für Stefan, ich drücke ihm die Daumen.

Bei Hoffenheim und dem HSV kriegt man ja gut zu sehen, wie schnell die Maßnahme Trainerwechsel ihre Wirkung verlieren kann. Dem HSV steht das Wasser fast schon wieder bis zum Hals, und auch in Hoffenheim sind die Hosen wieder bis rauf zu den Knien nass, so klein ist der Abstand auf die Abstiegsplätze. Die können sich zusammen mit den Kölnern glücklich schätzen, dass Hertha und Lautern schon fast abgesoffen sind.

Es bleibt also sehr spannend im Abstiegskampf - und auch die Meisterschaft ist noch offen. Der BVB verliert einmal, die Bayern nicht - dann kann der FCB beim Spiel in Dortmund wieder an die Spitze kommen. Auch wenn das in der jüngeren Vergangenheit nicht allzu oft vorgekommen ist... Und dass die Dortmunder Friede-Freude-Eierkuchen-Atmosphäre durch das Mini-Theater um Lewandowski getrübt wird, sollte auf das sportliche Geschehen keine Auswirkungen haben. Freuen wir und also auf ein spannendes Saisonfinale!

Über Thomas Berthold

Weltmeister, Vizeweltmeister, Pokalsieger in Deutschland und Italien - Thomas Berthold ist einer der erfolgreichsten deutschen Fußballer aller Zeiten. Und im reifen Alter von 47 Jahren steht der gebürtige Hanauer nun vor einer neuen Herausforderung: Berthold ist als Botschafter für den online Gaming Anbieter Betcllic ([www.betcllic.com](http://www.betcllic.com)) tätig.

## **Pressekontakt**

BetCllic

Frau Stephanie Schneider / CP Kommunikation  
Alte Eppelheimer Straße 23  
69115 Heidelberg

[betcllic.com](http://betcllic.com)  
[info@cpgkomm.de](mailto:info@cpgkomm.de)

## **Firmenkontakt**

BetCllic

Frau Stephanie Schneider / CP Kommunikation  
Alte Eppelheimer Straße 23  
69115 Heidelberg

[betcllic.com](http://betcllic.com)  
[info@cpgkomm.de](mailto:info@cpgkomm.de)

Die BetCllic Everest Gruppe mit den vier internationalen Marken Everest Gaming, BetCllic, bet-at-home.com und Expekt zählt weltweit zu den führenden Anbietern von online Gaming. Die Gruppe unter Führung von Nicolas Béraud gehört zu gleichen Teilen der Lov Group sowie La Société des Bains de Mer. Das breite online Angebot der Gruppe von Sport- und Pferdewetten, Poker, Casino und Bingo wird unterstützt von einem Kundenservice in 25 Sprachen. Die BetCllic Everest Gruppe ist weltweit tätig und hat in 100 Ländern insgesamt über 12 Millionen Kunden. In 25 Ländern beschäftigt die Gruppe insgesamt 1.200 Mitarbeiter. Die Bruttoeinnahmen im Geschäftsjahr 2010 belaufen sich auf 375 Millionen Euro.

BetCllic unterstützt viele europäische Top-Fußballclubs wie Juventus Turin, Olympique Marseilles und Olympique Lyon. BetCllic-Botschafter im Bereich Sport sind u. A. Ruud Gullit, Arrigo Sacchi und Basketball-Star Tony Parker.

Betcllic Pressekontakt Global:  
Dan Vikman, PR-Manager Betcllic  
Mobil: +44791 7735 995  
E-Mail: [dan.vikman@betcllic.com](mailto:dan.vikman@betcllic.com)